
Modaes

Empresa

La colombiana Artextil invierte 27 millones de dólares en tecnología textil

La empresa especializada en procesos de estampación logró consolidar su centro de producción en Ecuador y actualmente cuenta con sesenta clientes en el país andino.

Modaes
26 ene 2017 - 00:00

La colombiana Artextil invierte 27 millones de dólares en tecnología textil

Artextil consolida su presencia en Latinoamérica. La compañía colombiana especializada en estampación, tintorería y acabados textiles, ha invertido 8.000 millones de pesos colombianos (27 millones de dólares) en modernizar los procesos tecnológicos de su planta de Medellín.

La compañía fundada en 1981, extendió sus fronteras poniendo en marcha una planta de producción en Ecuador, que hoy cuenta con un portafolio de más de sesenta clientes. Aunque el país, es uno de los mercados más difíciles de la región, debido a las medidas proteccionistas del Gobierno de Rafael Correa, la fábrica de **Artextil** reportó una facturación de 800.000 dólares y cerca de 350.000 metros confeccionados.

Artextil cerró su ejercicio 2016 con ventas de 45.000 millones de pesos de colombianos (153 millones de dólares). Actualmente la empresa produce anualmente cuatro millones de metros de telas estampadas.